

étaient au nombre de quatre, envoyées directement d'Angers. Nous tenons à conserver leurs noms. Mme Marie-Tisson en religion sœur Marie de Ste-Céleste, supérieure, Mme Elisa Chaffaux, en religion sœur Marie de St-Gabriel, Mme Alice Ward, en religion sœur Marie de St-Ignace et Mme Andrews, sœur Marie de St-Barthélemi.

Installées, tout d'abord, dans une maison qu'un généreux prêtre de St-Sulpice, M. J. Arraud, natif du diocèse de Bordeaux (France) leur avait fait construire rue Brock, dans le faubourg de Québec, elles y passèrent 3 ans, et au mois de juillet 1847 elles prirent possession du couvent qu'elles occupent actuellement rue Sherbrooke dans le terrain compris entre les rues St-Dominique, Fortier et Cadieux. Une partie de ce terrain leur avait été donnée par Mme Marie Fortier épouse de l'honorable D. B. Viger.

Mgr Ignace Bourget qui s'intéressait d'une manière spéciale à cette œuvre dont il comprenait si bien la grandeur, avait voulu assister solennellement à la pose de la première pierre de ce monastère, en août 1846, et il en bénissait les bâtiments le 20 octobre 1847.

Sa bénédiction a porté bonheur au Bon Pasteur de Montréal.

(A suivre).

## ECHOS DU JUBILE EPISCOPAL DE LEON XIII

Pour mieux faire saisir la vénération dont le Souverain Pontife est l'objet de la part des nations civilisées, nous tenons à rapporter quelques-uns des nombreux témoignages des souverains et des gouvernements étrangers.

La France a envoyé de riches présents sortis des manufactures de Sèvres et des Gobelins et qui ont été remis par l'ambassadeur accrédité près du Saint-Père.

L'Empereur d'Allemagne s'est fait représenter par le général Von Loë, un fervent catholique, chargé d'offrir à Léon XIII les félicitations de Guillaume II.

Le Sultan a envoyé une magnifique tabatière enrichie de diamants et de pierres précieuses. En outre Sa Hautesse a donné l'ordre d'offrir au Saint-Père l'inscription funéraire de saint Abertius, découverte en 1882, dans l'Asie Mineure. C'est un monument des premiers siècles de l'ère chrétienne, qui constitue un témoignage irréfutable en faveur de la primauté du pape.

Le Sultan a spécialement chargé Mgr Azarian, patriarche de Cilice, de remettre au Souverain Pontife ce présent d'un prix inestimable et vainement sollicité jusqu'ici de la part de plusieurs gouvernements étrangers pour leurs musées nationaux.